



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り
No. 5
令和6年5月24日

<豊岡大運動会は大成功!>

今年度は、令和元年度以来5年ぶり、2回目の豊岡町民運動会と合同開催となりました。ふるさとづくり実行委員会の皆様と連携をとりながら企画・準備を進める中で、豊岡の温かい地域性と子どもたちを大切に思う気持ちが伝わりました。当日は朝から曇っており、途中からぽつぽつと雨になる場面もありましたが、プログラムを練り上げながら行うことで、練習してきた全ての種目を実施することができました。最後まで走り切りました。思いっきり演技しました。楽しく踊りました。しっかりと応援しました。そして、4、5、6年生は自分の係の仕事に一生懸命取り組みました。このような子どもたちの輝く姿を、たくさんの皆様に見ていただくことができました。保護者や地域の皆様の笑顔、子どもたちの頑張りなど、全てのことに感動しました。天候の都合で、テントの片付けは翌日の夕方になりましたが、保護者の皆様、実行委員の皆様、地域の皆様にたくさん来ていただき、素早く終わらせることができました。皆様のお力のおかげで、運動会を成功させることができました。本当にありがとうございました。今後も、豊岡小学校の教育活動にご協力をお願いいたします。

